

# 戸隠森林植物園の開園準備作業

4月22日、長野市の戸隠森林植物園において、4月27日の開園に向けた準備作業を北信森林管理署職員ほか、関係団体等、総勢約九十名で行いました。

本作業は、「野鳥の宝庫で地域の重要な観光資源である自然豊かな植物園をマンパワーによる手作りの保安全管理活動により守っていこう」との趣旨のもと、同植物園の管理運営に携わる関係機関や団体が組織の垣根を越え、本作業のため一堂に会し、さらに、賛同していただいた県内外の企業や団体の皆さんもボランティアとして参加しました。

植物園の整備のため、資材やウッドチップを提供していただいた長野国有林森林整備協会北信支部、オフィシャルサポーターの(一財)日本森林林業振興会長野支部、資材運搬にご協力いただいた信州林業株式会社、そしてボランティアとしてご参加いただいた皆様に深く感謝申し上げますとともに、多くの観光客の方々に植物園や戸隠でのひとときを楽しく過ごしていただけることを願っています。

**歩道改良**  
ウッドチップやコンクリートパネルを敷き、歩き易くしました。



**木橋修繕**  
壊れたところを防腐処理された部材に交換しました。

**ロープ張り**  
積雪期間に下ろしていた歩道脇のロープを張りなおしました。



## 多くの方々の来園に備えて

